



Funktionale Schaufensterverglasung | Functional shop window glazing

Köln, Deutschland | Cologne, Germany

Mitten im Zentrum Kölns gelegen, zeigt der zweistöckige Flagshipstore der Telekom nach einer Komplettanierung, dass Glasdesign und -funktionalität erfolgreich vereint werden können. Seit Oktober 2013 verleiht das zweifach isolierte Schaufensterglas dem Altbau in der Schildergasse ein modernes Aussehen und gewährleistet vollkommene Transparenz. Möglich macht dies entspiegeltes Weißglas aus TG-PROVIEW, welches in Kombination mit dem Sonnenschutz-Isolierglas TG-THERM®*sun* zudem einen optimalen Schutz vor Sonneneinstrahlung und Überhitzung ermöglicht. ■

The newly renovated two-floor-flagship store of the Telekom Deutschland GmbH, located in the heart of Cologne, perfectly demonstrates that glass design and functionality can be combined successfully. Since October 2013 the double isolated shop window glass gives a modern look to the old building situated in Schildergasse ensuring complete transparency. This is made possible by using anti-reflective white glass TG-PROVIEW which in combination with solar protection insulation glass TG-THERM®*sun* provides ideal protection from solar radiation and overheating. ■

Funktionale Schaufensterverglasung | Functional shop window glazing



Bildmotive | Photo credits: © Saint-Gobain Glass

Technische Daten | Technical Data

Objektbezeichnung Title of object	Telekom Flagshipstore, Schildergasse, Köln Cologne
Objektart Object type	Wirtschaftsbauten Commercial properties
Art der Baumaßnahme Building project	Sanierung und Umbau Renovation and reconstruction
Bauzeit Construction period	2013
Bauherr Principal	Deutsche Telekom AG
Auftraggeber Executing company	Alubau Puhlmann GmbH & Co. KG
Architektur, Generalplanung Architecture, total service planning	JSWD Architekten, Köln Cologne
Shop Design	Art1st Design Studio Kft, Budapest, Ungarn Hungary
Glastypen Glass types	TG-THERM® sun / TG-PRO VIEW (entspiegelt low reflective) Pos. 1, 3 und and 4 entspiegelt low reflective / TG-PRO VIEW Pos. 2 SKN 174
Glasmenge Glass volume	44 m ²
Anzahl Glasscheiben Glass quantity	7 Stück 7 panes
Abmessungen Dimensions	max. 4.908 x 2.988 mm max. 4,908 x 2,988 mm
Internet Website	www.flagshipstore.telekom.de www.jswd-architekten.de www.art1st.hu